

MÁS DE 356 MIL ÁRBOLES SE HAN PLANTADO EN TODA GUATEMALA COMO PARTE DEL PROGRAMA SEMBRANDO HUELLA DEL INAB



En el marco de la conmemoración del Día Nacional del Árbol el pasado 20 de mayo el Instituto Nacional de Bosques (INAB), lanzó el programa de educación forestal y reforestación Sembrando Huella. Para el año 2022, el INAB planifica plantar más de **8.7 millones de árboles** a través de los programas de incentivos forestales y Sembrando Huella.

El INAB ha hecho un llamado a los amigos del bosque de centros educativos, empresas, municipalidades, organizaciones y sociedad civil para que se sumen al programa Sembrando Huella y a más de 11 semanas de iniciar su ejecución, esta ha sido la respuesta:

- Más de 643 actividades de reforestación y sensibilización.
- Más de 34,786 amigos del bosque.
- Más de 356,007 árboles plantados.
- Más de 320.44 hectáreas reforestadas, equivalentes a 439 canchas de fútbol.

La Institución invita a la población guatemalteca a que continúen sumándose a la red de amigos del bosque del

programa Sembrando Huella, poniéndose la camiseta por Guatemala, metiendo un gol por la reforestación.

Para mayor información y conocer las actividades que se están realizando visita el sitio web del Programa Sembrando Huella: <http://sembrandohuella.inab.gob.gt/>

¡Juntos por un país con más bosques, más vida!

